

Dirigentes venezolanos pide a Estados Unidos que no se inmiscuya en sus comicios electorales y resuelvan los suyos



Nicolás Maduro

Caracas, 5 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exigió respeto por los asuntos internos de su país, tal como la nación sudamericana desiste de entrometerse en el sistema político y electoral de otros Estados.

Durante una alocución televisiva, el mandatario aseveró que EE.UU. debe lidiar con las características de su propio sistema electoral, «repudiamos cuando pretenden dar lecciones de democracia a los pueblos

del mundo», subrayó el dignatario.

Destacó además la fortaleza del sistema comicial venezolano, caracterizado por la rapidez y eficiencia en la transmisión y divulgación de los datos oficiales gracias a la automatización de la totalidad del proceso.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela (ANC), Diosdado Cabello pidió a Estados Unidos que deje de inmiscuirse en los asuntos internos de su país y en las elecciones de otros estados y resuelva los suyos.

El primer vicepresidente del gobernante Partido Socialista Unido (PSUV) recalcó que en Estados Unidos no gobierna el presidente sino las corporaciones.

"Ahí no gobierna el presidente ahí gobiernan las corporaciones y después que votaron 140 millones de estadounidenses eso lo va a decidir un tribunal supremo de nueve personas, esa es la democracia de la que ellos hablan y se sienten con poder para opinar, decidir, poner presidentes y quitar presidentes", sostuvo.

De igual manera, Cabello criticó que el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) no se haya pronunciado sobre las elecciones en Estados Unidos.

Fuente: Prensa Latina y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238906-dirigentes-venezolanos-pide-a-estados-unidos-que-no-se-inmiscuya-en-sus-comicios-electorales-y-resuelvan-los-suyos>



Radio Habana Cuba